



RENCONTRE AVEC ÉDOUARD BAER [ANNULÉ]

FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Interprété par:

Langue: **Français**

Pays d'origine:

France

Année: **0**

Durée: **3 h 00**

Date de sortie:

00/00/00

□ Au vu des nouvelles mesures anti-covid, les organisateurs du Festival International de comédie de Liège ont dû malheureusement annulé cet événement... Merci pour votre compréhension. □
Le Festival International du Film de Comédie de Liège — Du 6 au 10 novembre 2020 — propose des rencontres exceptionnelles avec deux acteurs incontournables du cinéma français, Édouard Baer et Karin Viard. Chacune des rencontres sera suivie de la projection d'un film choisi par les invités, une comédie qui, d'une manière ou d'une autre, les a marqués dans leur carrière.

Il s'agira du film Ouvert la nuit qu'il a réalisé en 2016 pour Édouard Baer de L'origine du monde de Laurent Lafitte pour Karin Viard.

On ne peut s'empêcher de trouver chez Édouard Baer quelque chose d'insaisissable. Véritable funambule du rire, il ne semble exister aucune frontière à sa carrière : de la radio à la télévision, en passant par le théâtre et le cinéma, il est tout à la fois, devant et derrière la caméra, même maître de cérémonie à Cannes. Génie de l'improvisation, Édouard Baer a tout pour vous surprendre. Cette rencontre sera animée par Christophe Bourdon.

Tarifs habituels

Préventes en ligne ou aux caisses des cinémas

© Photo d'Édouard Baer : Alexandre Isard

En partenariat avec le

